

NOTA INFORMATIVA

SACYR ICHALLENGES AUMENTA EL 40% LA PARTICIPACIÓN DE AGENTES INNOVADORES INTERNACIONALES

- La sexta edición del programa de innovación abierta consolida su presencia en países de habla inglesa, que representan casi un tercio de las 205 propuestas recibidas.

Madrid, 23 de mayo de 2023.- La sexta edición del programa **Sacyr iChallenges** ha confirmado la proyección internacional de este programa de innovación abierta.

La **participación internacional ha crecido cerca del 40%**, con propuestas procedentes de más de **30 países**.

Además de España, por volumen de propuestas registradas destacan: EEUU, Canadá, Israel, Finlandia, Reino Unido o Corea del Sur. Sacyr iChallenges ha consolidado la presencia en **países de habla inglesa**, que ha representado en esta edición el 27% de las propuestas.

La edición de este año ha cerrado la fase de recepción de propuestas con un total de **205 soluciones para los tres retos planteados por la compañía**.

Por otro lado, este año **se ha incrementado en más del 40% el número de agentes innovadores con más de 10 años de experiencia**. Un dato que muestra el crecimiento del ecosistema innovador en los últimos años y la aceptación de un programa que se enfoca en conocer, probar y adoptar soluciones punteras desarrolladas por compañías, cada vez más consolidadas y capaces de ofrecer soluciones más robustas para los negocios del grupo.

Marta Gil, directora general de Estrategia, Innovación y Sostenibilidad de Sacyr, destaca el aumento de calidad de las propuestas: “Es muy positivo mantener un nivel de participación similar al de las últimas ediciones en respuesta a unos retos más técnicos, que requieren de soluciones más específicas, adecuadas a las necesidades de los equipos de negocio. Una vez más, nos impresiona el enorme talento y diversidad de las propuestas tecnológicas que encontramos en la comunidad innovadora internacional.



rr. S.A.
struction & Engineering
Sustainability
Yearbook Member
P Global ESG Score 2022



NOTA INFORMATIVA

Gracias a los equipos internos involucrados en el programa seguimos avanzando en la realización de proyectos piloto, y trabajando también en el escalado de los proyectos exitosos para conseguir mayor impacto. Estamos convencidos de que esta es la clave para conseguir infraestructuras más eficientes y sostenibles, y estamos orgullosos de poder liderar este proceso apoyándonos en miembros del ecosistema innovador”, explica Marta Gil.

Sacyr iChallenges es uno de los pilares de la **estrategia de innovación y transformación de Sacyr**.

Con este programa de innovación abierta, Sacyr busca compañeros de viaje con quienes impulsar **soluciones sostenibles que ayuden a mejorar la calidad de vida** de los ciudadanos a partir de mejores infraestructuras y servicios.

Tres retos sostenibles

La sexta edición de Sacyr iChallenges pone de nuevo el foco en el impulso de la sostenibilidad, pilar clave del Plan de Acción Sacyr Sostenible 2021-2025. El programa plantea tres retos que responden a diversas necesidades de sus áreas de negocio:

- **Adaptación de infraestructuras lineales a los nuevos modelos de transporte.** ¿Cómo construir, adaptar y operar carreteras más seguras, atractivas y preparadas para una movilidad sostenible y conectada?
- **Nuevas soluciones para la detección y monitorización de contaminantes en plantas de tratamiento de agua.** ¿Cómo optimizar la detección y monitorización de contaminantes prioritarios y aquellos de preocupación emergente en plantas de tratamiento de agua?
- **Soluciones innovadoras para anticipar los parámetros de diseño de los proyectos: campañas geotécnicas, topografía, batimetría y detección de objetos.** ¿Cómo obtener información precisa y fiable de manera automatizada en etapas tempranas del proyecto para diseñar y construir de manera más eficiente minimizando el impacto?

Dirección de Comunicación:
Tfno.: + 34 91 545 52 94 / 51 53
comunicacion@sacyr.com
http://www.sacyr.com/es_es/canales/canal-actualidad

Síguenos en:





NOTA INFORMATIVA

Fechas clave y criterios de selección

Una vez cerrado el plazo de recepción de propuestas, un comité formado por profesionales y expertos de las áreas de negocio de Sacyr, junto con el equipo de innovación corporativa de **la compañía, analizará todas las propuestas recibidas.**

La siguiente parada será la **Focus Week, un encuentro en el que se analizará la viabilidad de las soluciones seleccionadas en encuentros entre los agentes innovadores preseleccionados y expertos de negocio.**

A continuación, Sacyr **anunciará las propuestas seleccionadas, que trabajarán codo con codo en equipos mixtos formados por expertos de negocio de Sacyr y agentes externos para seguir desarrollando sus soluciones.**

Por último, en el **Sacyr Innovation Summit**, evento que tendrá lugar en octubre en la sede de la compañía en Madrid, los agentes innovadores seleccionados participarán en sesiones presenciales de definición de proyectos piloto junto a los expertos de Sacyr y presentarán sus proyectos ante la alta dirección de la compañía.

Adicionalmente, **la Fundación Sacyr reconocerá, en el marco de la 13ª Edición de los Premios Sacyr a la Innovación**, algunas de las soluciones presentadas en Sacyr iChallenges.

Sacyr iChallenges, un referente en el ecosistema innovador

En los últimos seis años, el programa ha acumulado un total de **1.500 propuestas** de agentes innovadores de todas las regiones del mundo. Soluciones tecnológicas que han abordado desafíos en todas las actividades del grupo.

En los seis años del programa, **se han llevado a cabo más de 20 proyectos piloto** con éxito.

Más información en <https://www.sacyrichallenges.com/>